



日本共産党区議会議員 おぐり智恵子。

事務所:中央区日本橋人形町1-10-8
自宅:Tel/Fax 3249-1762発行・日本共産党中央区議会議員団 Tel 3546-5563
HPアドレス <http://www.jcpchuo-kugidan.jp/>

中央区でも「入学準備金」3月支給へ

教育は子どもの権利であり、家庭の経済力に関わらず、すべての子どもに豊かに保障される必要があります。

就学援助制度は経済的な困難

をかかる子どもに義務教育を保障するための制度で、中央区でも小学生10%、中学生で24%が利用（19年度）しています。

新入生には「入学準備金」が支給されます。

支給時期が、入学後の6月頃で、実際に必要な時に間に合っていません。

日本共産党区議団は、入学準備に間に合うよう前倒しで支給するよう、繰り返し求めてきました（下欄参照）。

○17年3月 衆院厚労委員会
畠野君枝議員（共産）「国としても入学前支給の決断を」
文科大臣「中学生は可能、小学生は鋭意検討を行っている」

○16年9月 本会議
志村「お金を借りて入学準備をしている人もいる。入学前支給の実施を」
教育長「さまざまな課題があり、直ちに実施することは困難」

日本共産党志村たかよし議員の質問に対し、教育長が「今年度中（来年3月まで）の入学前の支給に向けて準備を進めている」としていると答弁。
ようやく中央区でも「入学前に」支給されることになります。



○17年9月 本会議
加藤「文科省の通知も出ている。早期実施を」

○17年3月 特別委員会
志村「実施に向けた進捗状況は？」
奥村「最短の実施ならいつに？」
学務課長「18年度中に通知を発送し、19年度入学に間に合うスケジュールになる」

○18年6月 本会議
教育長「9月に新システムに移行。今年度中の支給に向けて準備中」

【就学援助制度】
生活保護世帯への教育費補助に準じて、収入基準を1.2倍まで広げ、学用品、修学旅行費、学校給食費などを支給する制度。

【入学準備金】
中央区では、新入学児童・生徒の学用品費用のほかに、標準服相当額（小/2万円、中学/5万円）を上乗せして支給。
小学校入学時 約4万3千円
中学校 約7万6千円



区議会第二回定例会が6月19日～29日の日程で開かれました。

6月20日、日本共産党を代表して志村たかよし議員が一般質問を行いました。

6月12日、初の米朝首脳会談が行なわれました。

950年に勃発した朝鮮戦争が休戦状態という国交のない米朝両国が、朝鮮半島の非核化と平和体制構築をすすめることを合意したのは、歴史的なことです。

昨年は戦争の瀬戸際まで来たのではないかと世界で懸念が広がりましたが、米国長は「戦争にならなくてよかったです。朝鮮半島の非核化に向けて、関係国、周辺国の連携が大事。今後とも注視していきたい」と答弁しました。

志村議員は、憲法9条をしての努力が求められており、日本政府が、開始され

朝首脳会談は、まさに「平和に向かう第一歩」です。志村たかよし議員は、この歴史的な米朝首脳会談について、「北東アジア地域に、日本が果たすべき役割」について区長の見解を聞きました。

区長は「来年度から使用されます。道徳の教科書は、小学校は今年度から、中学校は来年度から使用されます。道徳の教科書には、憲法が定める基本的人権や市民道徳的な内容が、ほとんど盛り込まれていない」という特徴があります。

おぐり智恵子の

ブログ「マロンレポート」

ほぼ毎日更新、ご覧下さい→

★全文は共産党区議団HPに掲載中。★質疑応答のインターネット中継は中央区議会HPをご覧ください。

◆無料法律相談◆
毎月第3火曜日3時から
要予約→☎3249-1762

教育長は「児童・生徒が多面的、多角的に考えたり議論できる内容のものを重視したい」と答弁しました。



質問する 志村たかよし議員

- 【質問項目】
- 1. 歴史的な「米朝首脳会談」について
- 2. 戦後最悪の安倍政権について
- 3. 小・中学校の道徳の教科化について
- 4. 小学校の標準服について
- 5. 入学準備金の前倒し支給について
- 6. 子どもたちの個性と自主性を育む教育環境の充実について
- 7. 卸売市場法改悪と築地市場移転問題について

歴史的な「米朝首脳会談」 朝鮮半島の非核化への第一歩

6月20日、日本共産党を代表して志村たかよし議員が一般質問を行いました。

6月12日、初の米朝首脳会談が行なわれました。

950年に勃発した朝鮮戦争が休戦状態という国交のない米朝両国が、朝鮮半島の非核化と平和体制構築をすすめることを合意したのは、歴史的なことです。

朝首脳会談は、まさに「平和に向かう第一歩」です。志村たかよし議員は、この歴史的な米朝首脳会談について、「北東アジア地域に、日本が果たすべき役割」について区長の見解を聞きました。

区長は「戦争にならなくてよかったです。朝鮮半島の非核化に向けて、関係国、周辺国の連携が大事。今後とも注視していきたい」と答弁しました。

志村議員は、憲法9条をしての努力が求められており、日本政府が、開始され

た平和体制プロセスを促進する役割を果たすことが重要だと強調しました。

★全文は共産党区議団HPに掲載中。★質疑応答のインターネット中継は中央区議会HPをご覧ください。

◆無料法律相談◆
毎月第3火曜日3時から
要予約→☎3249-1762



質問する 志村たかよし議員

- 【質問項目】
- 1. 歴史的な「米朝首脳会談」について
- 2. 戦後最悪の安倍政権について
- 3. 小・中学校の道徳の教科化について
- 4. 小学校の標準服について
- 5. 入学準備金の前倒し支給について
- 6. 子どもたちの個性と自主性を育む教育環境の充実について
- 7. 卸売市場法改悪と築地市場移転問題について

歴史的な「米朝首脳会談」 朝鮮半島の非核化への第一歩

6月20日、日本共産党を代表して志村たかよし議員が一般質問を行いました。

6月12日、初の米朝首脳会談が行なわれました。

950年に勃発した朝鮮戦争が休戦状態という国交のない米朝両国が、朝鮮半島の非核化と平和体制構築をすすめることを合意したのは、歴史的なことです。

朝首脳会談は、まさに「平和に向かう第一歩」です。志村たかよし議員は、この歴史的な米朝首脳会談について、「北東アジア地域に、日本が果たすべき役割」について区長の見解を聞きました。

区長は「戦争にならなくてよかったです。朝鮮半島の非核化に向けて、関係国、周辺国の連携が大事。今後とも注視していきたい」と答弁しました。

志村議員は、憲法9条をしての努力が求められており、日本政府が、開始され

た平和体制プロセスを促進する役割を果たすことが重視だと強調しました。

★全文は共産党区議団HPに掲載中。★質疑応答のインターネット中継は中央区議会HPをご覧ください。

◆無料法律相談◆
毎月第3火曜日3時から
要予約→☎3249-1762